

„Salon im Theater“

9. April 2018

Ort: TheaterCOUPÉ – Hohenzollerndamm 177 – U-Bahn Fehrbelliner Platz

Eintritt: 10 Euro/Person . Einlass: 19:00 Uhr . Beginn: 20:00 Uhr

Lea Rosh im Gespräch mit:

Chris Dercon

Intendant der Volksbühne am Rosa-Luxemburg-Platz

„Theater bedeutet Begegnung mit Menschen, für Menschen“

Chris Dercon ist Kunsthistoriker, Dokumentarfilmregisseur und Kulturproduzent.

Er ist seit August letzten Jahres Intendant der Volksbühne Berlin.

Seit 1990 leitete er Kunstinstitutionen in New York, in Rotterdam, in München, die Tate Modern in London. Neben seinen Ausstellungen, u.a. Edvard Munch, hat Dercon mit vielen Künstlern zusammengearbeitet, u.a. mit Anna Teresa De Keersmaecker.

Der Tagesspiegel: (1.3.2018) „...sehr wenige Eigenproduktionen bisher...Ansonsten: Gastspiele oder Aufgüsse von Abenden, die schon anderswo zu sehen waren. Dazwischen sehr viel Leerlauf...Das dürfte sich kein anderes Theater erlauben. Intendanten müssten doch normalerweise ab der ersten Spielzeit nach Amtsantritt „das Haus rocken“ ...“

Chris Dercon: „Ein Museumsman an einem Theater- das ist nicht einfach für alle Beteiligten. Ich hätte das Angebot auch nie angenommen, wenn ich in meinem Leben nicht viel mit Theater zu tun gehabt hätte...Ich hatte während meiner Karriere als Museumsleiter immer wieder Lust, etwas mit Theater zu machen. Auch in der Tate Modern haben wir das ja immer wieder versucht“.

**Andere Städte, andere Theater würden sich um so einen Mann reißen.
Wollen wir ihn nicht einfach machen lassen, ihm Zeit lassen?**

Fragen und diskutieren Sie mit !

Fon 030 / 28 04 59 60

Fax: 030 / 28 04 59 63

e-mail: rosh-gmbh@t-online.de

Ich komme allein

Ich komme in Begleitung
